

CLUBES DE ARAGÓN

AD FÚTBOL BASE BAJO ARAGÓN CASPE



El año glorioso del fútbol en la Ciudad del Compromiso

El 2014 no ha sido como cualquier otro año en Caspe, al menos para los aficionados al fútbol. El pasado 25 de mayo el CD Caspe conseguía el ascenso a Tercera División. Uno de los artífices del éxito fue Carlos Burillo, el técnico es a su vez el coordinador de la Aso-

ciación Deportiva Fútbol Base Bajo Aragón Caspe, club que justo una semana después corroboró la gran temporada de los equipos caspolinos con el anhelado ascenso a Liga Nacional Juvenil.

Los comienzos en Liga Nacional, como en Tercera División, no están

siendo todo lo buenos que se esperaba; pero todo hace indicar que el equipo de Eduardo Dolader irá para arriba si se centra y se adapta pronto a las diferencias entre Juvenil Preferente y Liga Nacional.

Lo que sí es seguro es que la cantera en Caspe sigue pegando fuerte.

Entre los que más destaca figura Carlos Burillo, hijo del preparador que tanto ha tenido que ver en las buenas trayectorias de las dos entidades. El juvenil Burillo ha sido titular en varios partidos con el primer equipo de la ciudad y la pasada semana fue el único representante del Bajo Aragón

Caspe que acudió al Campeonato de España de Selecciones Territoriales con el combinado de Aragón sub 18.

De momento, en tierras caspolinas disfrutan viéndole jugar y viendo a un equipo que está consiguiendo competir con algunos de los mejores conjuntos juveniles de Aragón.

PACO PUEYO PRESIDENTE. Paco Pueyo gestiona un club con 150 niños que atraviesa el mejor momento en sus nueve años de vida, con algunos de sus equipos en las mejores categorías del fútbol aragonés y con jugadores de gran proyección

«Es prioritario mantener al juvenil en Liga Nacional»

La Asociación Deportiva Fútbol Base Bajo Aragón Caspe ascendió este año a Liga Nacional Juvenil, objetivo que era para el club que preside Paco Pueyo casi una obligación. Una vez conseguido, la situación no ha resuelto todos los problemas, principalmente los económicos, pero la entidad camina segura.

Competir en Liga Nacional iba a suponer un alivio en los gastos de desplazamientos. ¿Han notado esa mejora?

Es cierto que pensábamos que el ascenso del juvenil nos iba a suponer más ahorro, pero de momento estamos viendo que los gastos federativos, en fichas y en arbitrajes, se han multiplicado. Pagamos 50 euros por cada ficha de los jugadores y traer a un árbitro y a dos asistentes desde Zaragoza nos cuesta casi 150 euros cada jornada. Imagino que a final de temporada ahorraremos, pero no lo que nosotros creíamos. Eso sí, aunque nos gastásemos lo mismo que el año pasado, estar en Liga Nacional compensa con creces.

¿A qué se refiere?

Me refiero a que esta liga es mucho más competitiva, algo que nuestro equipo necesitaba, y ver los partidos resulta mucho más divertido que ver partidos de otras categorías. También hay mucha más seriedad.

El equipo está en la zona baja. ¿Esperaba que la situación clasificatoria fuera mejor?

«Creo que el nivel del equipo es para estar en la zona templada y no pasar apuros»

«La gente debe tener comprensión con la directiva y con los entrenadores»

Esta es una competición de mucha exigencia y llevamos mejor equipo de lo que indica la clasificación. Nos hemos reunido ya con el coordinador para ver qué pasa. Acabaremos donde acabemos, pero por desgana o por no ser competitivos no podemos estar abajo. Hemos tenido partidos en los que teníamos que haber sacado mejor resultado y por falta de competencia y de agresividad se nos escaparon los puntos. Aun así, creo que conforme pasen los partidos iremos mejorando en ese sentido.

Como presidente, ¿con qué se daría por satisfecho?

Creo que el nivel del equipo es para estar en la zona tem-

plada y para no pasar apuros. El equipo apenas ha cambiado con respecto al que consiguió el ascenso y después del sacrificio de varios años para llegar hasta aquí, no se puede tirar todo por la borda. Con salvar la categoría nos daremos por satisfechos, pero hay que mejorar y los jugadores deben sacar el cien por cien de lo que llevan dentro.

¿Se puede decir que el club está en su mejor momento?

Creo que sí. El juvenil está en Liga Nacional y confiamos en que vaya a más, y el cadete está en División de Honor. En alevín y en benjamines -dos equipos- sí que deberíamos estar más arriba. Estamos en Segunda y deberíamos acceder a una Primera Alevín y a una Primera Benjamín. Yo siempre he dicho que nuestras categorías deberían ser las 'primeras' y si se está más arriba, como el equipo cadete, pues mejor.

Varios de los jugadores juveniles ya se dejan ver con el Caspe en Tercera División.

Así es. Carlos Burillo, José Repollés, Dani Castilla y Miguel Bagán ya han tenido minutos. Incluso han participado con nuestro juvenil el sábado y con el Caspe al día siguiente. Estos esfuerzos son excepcionales, pero hay que tener claro que ellos son el ejemplo a seguir.

¿Ayuda de alguna forma que jugadores del Bajo Aragón Caspe logren hacerse poco a poco un hueco con el CD



Paco Pueyo es el presidente de la ADFB Bajo Aragón Caspe. AFICIÓN

Caspe en Tercera División?

Ayuda a que acuda más afición al campo; se nota que hay más apoyo. Se da una proyección diferente a cuando se hace un equipo con futbolistas que no son de la zona y apenas se conocen.

¿Qué le gustaría mejorar?

En algún equipo traemos a jugadores de fuera de nuestro entorno más cercano para intentar obtener mejores resultados; pero creo que lo importante es que los niños jueguen, sea en la categoría que sea. No podemos salir a buscar gente de fuera para intentar cumplir unos objetivos; eso pienso que es un error. En este sentido, cada equipo debe jugar donde le corresponda por calidad. Aspirar a estar en una categoría para que los niños pierdan por goleada tampoco está bien.

Ha dicho que el ahorro en los gastos del equipo juvenil no serían tan amplio como es-

JUNTA DIRECTIVA

- Presidente:
Francisco Pueyo
- Vicepresidente:
Marcos Faci
- Secretario:
Juan José Castro
- Tesorero:
Fermín Latre
- Vocales:
Luis Gómez
José Joaquín Piazuolo
J. Manuel Hernández

peraba. ¿Cuánto cuesta mantener un club así?

Hay que decir que gracias al Ayuntamiento de Caspe y a la Diputación Provincial de Zaragoza es posible tener esto en marcha. Los chavales

pagan una cuota relativamente baja y mantenemos el club gracias a la ayuda de las instituciones, porque nos dejamos mucho dinero en los desplazamientos. La gente tiene que ver que tenemos a 150 niños haciendo deporte en vez de estar en la calle cuando cada vez cuesta más conseguir dinero y que lo hacemos directivos sin ánimo de lucro.

¿Qué le pide al 2015?

Mantener al juvenil en Liga Nacional es el objetivo prioritario. El cadete, si tuviera que descender, tampoco pasaría nada. Pero sobre todo quiero que nos respete la salud y las lesiones a todos, directivos, jugadores y afición. También quiero pedir a la gente del club, que somos una gran familia, que tengan comprensión con la junta directiva y con los entrenadores. Debemos ser más pacientes con los que nos rodean.